

Dekanatsjugendleiterin ins Amt eingeführt

HK
24.3.22

Wegen der Corona-Pandemie erfolgt der offizielle Akt für Magdalena Wagner mit Verspätung

Greding/Thalmässing – Die junge Frau hätte eigentlich schon längst in ihr Amt eingeführt werden sollen – doch nun ist es tatsächlich geschehen: Die Diakonin Magdalena Wagner ist nun offiziell die neue Dekanatsjugendleiterin im

evangelischen Dekanat Weissenburg. In Bergen wurde sie im Rahmen eines Gottesdienstes von Dekanin Ingrid Gottwald-Weber und dem Dekanatsjugendpfarrer Ulrich Hardt in ihrem Amt installiert.

Die Diakonin, 1994 in Roth geboren, absolvierte zunächst eine Ausbildung zur Kinderpflegerin. Dann bildete sie sich weiter zur Sozialpädagogin (BA) und ließ sich zur Rummelsberger Diakonin ausbilden. Bereits seit Oktober 2020 ist Wagner im Dekanatsbezirk Weissenburg tätig.

Der Ausbruch der Corona-Pandemie verzögerte so manches, so dass Magdalena Wagner erst im Oktober 2021 als Diakonin eingesetzt werden konnte; im November sollte sie endlich in Nennslingen in ihr Amt eingeführt werden, doch das musste aufgrund der Pandemie ein weiteres Mal verschoben werden. Da sie nun

aber auch Gottesdienste mit Abendmahl im Rahmen der Jugendarbeit und der Präparationen- und Konfirmandenarbeit verantworten soll, wurde sie nun in Bergen mit der Wortverkündigung und der Abendmahlsverwaltung beauftragt. Wagner ist Nachfolgerin des Dekanatsjugendreferenten Frank Schleicher, der im Mai 2020 eine Stelle in der Versöhnungskirche in Dachau angenommen hat. Sie bringe alles mit, was man sich für die Neubesetzung der Stelle gewünscht hatte, lobt die Dekanin: „Sie ist kommunikativ, kreativ, fröhlich und sehr fleißig unterwegs, ein Netzwerk im Dekanatsbezirk und darüber hinaus aufzubauen“, so Ingrid Gottwald-Weber. Und das mit Menschen verschiedenster Frömmigkeitsstile in den 30 Kirchengemeinden des Dekanatsbezirks.

Das Aufgabengebiet von Diakonin Magdalena Wagner ist vielfältig: Sie bringt sich bei den Veränderungsprozessen in der Jugendarbeit des Dekanatsbezirks ein, kümmert sich um die Fortbildung Ehrenamtlicher, koordiniert die Zusammenarbeit von haupt- und eh-



Die offizielle Beauftragung von Diakonin Magdalena Wagner als Dekanatsjugendleiterin nehmen der Dekanatsjugendpfarrer Ulrich Hardt und die Dekanin Ingrid Gottwald-Weber vor. Foto: Dekanat

renamtlichen Mitarbeitern, hält überregionale Kontakte, verantwortet das Konficamp des Dekanats mit rund 100 Konfirmanden und bis zu 40 Helfern. Zudem bietet sie Jugendreisen an und begleitet zahlreiche Jugendgruppen.

Nicht zuletzt verantwortet sie gemeinsam mit der Gemeindefreferentin Brigitte Reinhard in drei Pfarreien den Präparationen- und Konfirmandenunterricht.

Nun kann die Diakonin also durchstarten nach ihrer Beauftragung. Der späte Akt habe auch sein Gutes, so die Dekanin scherzhaft: „Inzwischen kennt, liebt und schätzt man die junge Frau, die nicht nur in ihr Büro am Martin-Lutherplatz 7 in Weissenburg frischen Frühlingswind bringt.“ HK